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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

in ersten Stellungnahmen hat sich die anliegende Bevölkerung in Lüttringhausen über 
den mangelnden Sicht- und Lärmschutz (zu erwartende Scheinwerfer- und 
Lärmbelästigung durch die Ein- bzw. Ausfahrt nutzende Kfz) an der neuen BAB 
Ausfahrt Lennep / Lüttringhausen an der Autobahn 1 beschwert.  
Die SPD-Fraktion bittet Sie deshalb darum, folgende Fragen zur Sachlage in der 
nächsten Sitzung des Bauausschusses am 15. August 06 schriftlich zu beantworten: 

1. Welche Maßnahmen für den Lärmschutz sind an der BAB Ausfahrt 
geplant? 

2. Entsprechen diese Maßnahmen den heutigen gesetzlichen Vorgaben? 

3. Ist, wie in der Lokalpresse berichtet worden ist, durch die baulichen 
Veränderungen der Straßenbreite für große Fahrzeuge auch der 
Lärmschutz geändert bzw. erweitert worden? 

4. Werden die Beschwerden der Anlieger durch eine staatliche Stelle 
geprüft? 
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Anfrage 13/45 
zur Sitzung des Bauausschusses am 15. August 06 
 
Lärm- und Sichtschutz an der neuen BAB Ausfahrt Lüttringhausen / 
Lennep 



Seite 2 der Anfrage vom 11. August 2006 

5. Gibt es Erkenntnisse, dass der Landesbetrieb Straßen NRW 
erforderliche Nachbesserungen durchführen will? Falls dies nicht der 
Fall sein sollte, welche Möglichkeiten hat die Stadt Remscheid dies zu 
veranlassen? 

Mit freundlichen Grüßen 

Hans Peter Meinecke 
Fraktionsvorsitzender 


